



Ausflug auf den Pfänder

Der Kirchenchor Eggingen unternahm seinen Jahresausflug an den Bodensee. Erste Station war Bregenz, wo man in der Gondelbahn auf den Pfänder fuhr. Dort war von lauem Herbst leider nichts zu spüren. Das besserte sich dann bei der Schifffahrt in der Bregenzer Bucht. Nach einem Picknick nahe der Wallfahrtskirche Birnau ging es nach Krum-

bach, wo der Chor erste Bekanntschaft mit Pfarrer Klotz, dem künftigen Pfarradministrator der Seelsorgeeinheit Eggingen-Stühlingen Heilig Kreuz machen konnte. Pfarrer Hans-Jürgen Allgaier als Konzelebrant sowie mitgereiste Messdiener und der Kirchenchor gestalteten die Abendmesse mit. BILD: ANGELA BÖHRER